

来るたびに楽しませていただいています。  
「本物の人間ほどいるの？」  
かかしとのお天婦にならたり、親子にならたり  
といっほい写真を撮って楽しんでいきます  
あしがとうございませう。 熊本市 女性

去年も見させていただきましたが  
また、来年もお待ちしております。  
また、来年もお待ちしております。 松橋 女性

とても精巧な造りに驚きました。  
これだけの数がそううと壮観ですね。  
多々のポーズが工夫されていてとても楽しませて  
いただきました。あしがとうございませう。 八代市 男性

念願のかかし村に参りました  
表情豊かで躍動感のあるのかかしはびんぼう  
感動しています。来てよかったです。  
あしがとうございませう。 鹿屋島 男性

はじめて参りました。  
たくさんのかかしに元気をもらいました。  
また、来年も楽しみにしています。 熊本市 男性

三代目で見た参りました。  
とてもよくできていてびっくりしました。  
東京都 男性

毎年見に来ています。今年の特典  
を楽しみます  
来年も楽しみにしています。  
あしがとうございませう。 今釜 女性

初めて参りました。  
天草観光のついでに参りました。  
あしがとうございませう。 熊本 女性

以上

「顔づくり」「胴体づくり」「着物着せ作業」  
「会場づくり」「かかしの設置」「会場の当番」  
「土・日・祭日の出店」  
「老人会による山菜・野菜の販売」  
「雨対策（ビニール袋かけ）」  
町内外から沢山の来客を迎えての「開村式」等々に  
町民の皆様の温かいご協力を頂きながら、  
本年も四十四日間という  
長いながい「第六回宮地岳かかしまつり」を無事に  
終えることができました。

期間中の来客数は2万6000人を数えました。  
終日、会場には笑顔と笑い声があふれていました。  
先に紹介したお客さんの感想文をお読みいただければわかるように会場を訪れた多くの方々が笑顔になって、「あしがとうございませう」  
「来年も また来ます。」  
「頑張ってください。」  
という言葉を残して会場を後にされました。  
特別に本年は町内で映画の撮影がありました。  
来年夏の上映が楽しみです。

町民の皆さんのご協力に重なり  
心から感謝申し上げます。